

半島地域における産業構造の分類と振興施策の評価 に関する研究

郝, 訳然

<https://hdl.handle.net/2324/7157282>

出版情報 : Kyushu University, 2023, 博士 (人間環境学), 課程博士
バージョン :
権利関係 :

氏 名	郝 訳然			
論 文 名	半島地域における産業構造の分類と振興施策の評価に関する研究			
論文調査委員	主 査	九州大学	教授	坂井 猛
	副 査	九州大学	教授	趙 世晨
	副 査	佐賀大学	教授	有馬 隆文

論 文 審 査 の 結 果 の 要 旨

本論文は、半島地域の周辺都市への依存度が高く、第1次産業従業者数の割合が全国の平均値より高いことを明らかにしたうえで、都市圏に近接した半島地域は第3次産業に特化し、交通のアクセス性、集積性、利便性が高いことを示すとともに、観光入込客数が増加した半島地域では自然資源やスポーツ・レクリエーション施設の利用度が高く、歴史・文化観光拠点では、ウェブページ検索数が観光入込客数と高い相関のあることを確認した。さらに、都市再生整備計画に記載された目標設定の3分類に基づく全国の都市再生整備地区との比較により、半島地域の観光地区における賑わいの創出に関する目標達成指標数の割合が高く、これには観光・商業関連施設の整備事業が影響を与えていることなどの要因を示したうえで、半島地域の特徴に応じた公共交通による回遊性向上などの施策に関する重要な指摘を行っており、都市計画学に寄与するところが大きい。よって、本論文は博士（人間環境学）の学位に値するものと認める。